



OPHÉLIE GUIN

Pour une ville
écologique, solidaire
et citoyenne



Chères Villebonnaises, chers Villebonnais,

Aujourd'hui, je vous annonce officiellement ma candidature à l'élection municipale de mars 2026, à la tête de la liste citoyenne, Partageons Demain.

Nous portons un projet fondé sur des valeurs fortes et indissociables - solidarité, écologie et démocratie locale - plaçant la justice sociale, la responsabilité environnementale et l'écoute des habitants au cœur de l'action municipale.

Notre ambition est claire : protéger les Villebonnais aujourd'hui, tout en anticipant les défis de demain.

POURQUOI CETTE CANDIDATURE ?

Cette décision est l'aboutissement de plusieurs mois de rencontres, d'écoute et d'échanges, au plus près de vos réalités quotidiennes.

Elle s'inscrit aussi dans la continuité de plusieurs années de travail de terrain, entrepris par une équipe engagée, compétente et profondément attachée à Villebon-sur-Yvette.

Parce que l'action doit se poursuivre, les membres de Partageons Demain m'ont accordé leur confiance pour conduire l'alternance dont notre ville a besoin.

Villebon-sur-Yvette mérite un nouveau souffle :

J'aspire à une ville plus juste, plus verte et plus attentive à chacune et chacun, avec une municipalité profondément humaine, bienveillante et responsable.

Je veux que notre commune emprunte enfin une nouvelle trajectoire :

- un urbanisme maîtrisé et non un urbanisme sans vision, dicté par les opportunités
- une politique environnementale affirmée et concrète, et non de façade
- un accès aux aides sociales simplifié et non des procédures peu lisibles et trop complexes
- une gestion où prime l'humain et non strictement comptable

Face aux tensions sociales, à la crise environnementale et aux incertitudes internationales, la municipalité doit être un rempart et un soutien pour tous.

Nous devons faire de Villebon-sur-Yvette une ville tournée vers l'avenir, solidaire et protectrice ; une ville engagée dans une transition juste et progressive, sans exclure personne.

POURQUOI NOUS FAIRE CONFIANCE ?

Depuis des années, nous sommes à vos côtés, au conseil municipal comme sur le terrain.
Nous connaissons vos attentes, vos préoccupations et vos projets, parce que nous les partageons.

Notre équipe, composée de femmes et d'hommes engagés dans la vie villebonnaise, met son expérience et ses compétences au service de notre commune. Ensemble, nous voulons continuer à bâtir une ville solidaire, dynamique et respectueuse de chacun.

Nous sommes prêts à assumer cette responsabilité avec sérieux, détermination et humanité.

AVEC VOUS, POUR VILLEBON-SUR-YVETTE



Aux côtés des associations, des parents d'élèves et des forces vives de la commune, nous nous sommes battus pour :

- la défense de la démocratie locale et de la justice sociale
- une vision alternative et cohérente du développement de notre ville
- une gestion équitable de tous les quartiers
- stopper la bétonisation excessive et ses multiples conséquences
- réaffirmer sans relâche, que l'intérêt général doit primer sur celui des promoteurs

Ensemble, nous avons obtenu des avancées majeures :

- la mise en place d'un tarif lissé pour les cantines scolaires
- l'intégration dans le nouveau PLU de principes plus équilibrés et respectueux des habitants, des quartiers et de l'environnement
- la préservation de zones humides vouées à être bétonnées
- le lancement du programme de désimperméabilisation des cours d'école que nous avions proposé en début de mandat

UN MANDAT DÉCISIF POUR L'AVENIR

Le mandat qui s'ouvrira en 2026 sera décisif pour Villebon-sur-Yvette.

Il façonnera durablement notre cadre de vie, nos déplacements, nos lieux de rencontre et notre manière de vivre ensemble.

Le projet d'aménagement de l'ancienne DGA illustre pleinement cet enjeu. Il ne doit pas être une simple opération immobilière de plus, mais une occasion unique de créer un véritable cœur de ville.

Un lieu pensé pour les habitants, respectueux de l'environnement et fidèle à l'identité de Villebon-sur-Yvette.

C'est cette vision, exigeante et maîtrisée, que nous porterons, en veillant à préserver durablement notre cadre de vie et à ne pas sacrifier l'avenir aux logiques de court terme.

Notre responsabilité, comme futurs élus, sera de penser la ville dans sa globalité, en associant urbanisme maîtrisé, justice sociale et transition écologique.

QUI SUIS-JE ?

Villebonnaise de naissance, je me bats depuis l'adolescence pour la justice sociale et l'écologie, deux combats indissociables.

Enseignante chercheuse en mathématiques, j'ai choisi de vivre et de fonder ma famille ici, à Villebon-sur-Yvette, ma maison, mes racines. Je souhaite que ce sentiment de sécurité et d'appartenance devienne une réalité pour toutes et tous.

Convaincue que le collectif permet de décider plus juste, j'ai rassemblé une équipe aux profils complémentaires, guidée par l'intérêt général.

Si je suis élue, je me mettrai en disponibilité pendant toute la durée du mandat pour me consacrer pleinement à la commune.

Notre ville mérite une maire présente, disponible et investie à temps plein.



EN MARS 2026, faisons le choix d'une ville plus juste, plus solidaire et respectueuse de son environnement, pensée pour toutes et tous.

ENSEMBLE, ouvrons la voie à un projet ambitieux, durable et humain.

ENSEMBLE, faisons battre le cœur de Villebon-sur-Yvette !

Ophélie Guin


